

Le FNUAP intervient principalement dans trois domaines : 1) la promotion de l'accès universel, pour tous les couples et individus au plus tard en 2015, aux soins de santé de la reproduction, notamment ceux qui ont trait à la planification familiale et à l'hygiène sexuelle; 2) le soutien aux stratégies relatives à la population et au développement permettant un renforcement des capacités de planification démographique; 3) la promotion de la prise de conscience des questions de population et de développement.

Par ailleurs, le FNUAP, guidé par le Programme d'action adopté lors de la Conférence internationale sur la population et le développement tenue au Caire en septembre 1994, affirme en particulier son engagement à valoriser les droits en matière de procréation, l'égalité entre les sexes, la responsabilité masculine ainsi que l'autonomie et l'émancipation des femmes partout dans le monde.

Fonds des Nations Unies pour l'enfance

UNICEF House
3 United Nations Plaza
New York, NY 10017, États-Unis
Téléphone : (212) 326-7000
Télécopieur : (212) 888-7465
Courriel : webmaster@unicef.org
Internet : www.unicef.org
Directrice : Carol Bellamy (États-Unis)

C'est en 1946, à la toute première session de l'Assemblée générale, que le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) a été créé sous le nom de Fonds international des Nations Unies pour le secours de l'enfance. Il avait pour mandat de fournir une aide d'urgence aux enfants victimes de la Deuxième Guerre mondiale. En 1953, sa mission s'est étendue pour répondre aux besoins à long terme des enfants des pays en développement. C'est alors que son nom a changé pour devenir « Fonds des Nations Unies pour l'enfance » afin de refléter cet élargissement de son mandat.

L'UNICEF, seule organisation des Nations Unies consacrée exclusivement

à l'enfance, plaide et travaille pour la protection des droits de l'enfant, afin d'aider les jeunes à satisfaire leurs besoins de base et à élargir leurs chances de réaliser tout leur potentiel. Le Fonds travaille avec d'autres organes du système de l'ONU, des gouvernements et des organisations non gouvernementales dans 161 pays et territoires pour alléger le fardeau des enfants grâce à des services communautaires assurant soins de santé primaires, éducation de base, approvisionnement en eau et hygiène publique dans les pays en développement.

L'UNICEF est entièrement financé par les contributions volontaires des gouvernements, d'organisations non gouvernementales, du secteur privé, d'autres agences de l'ONU et des particuliers. En 1997, les contributions totales à l'UNICEF ont dépassé les 900 millions de dollars américains.

L'UNICEF a reçu le prix Nobel de la paix en 1965.

